

EL MILITANTE

ADENTRO

Candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores en 2023-24

— PÁGINA 3

UN SEMANARIO SOCIALISTA PUBLICADO EN DEFENSA DE LOS INTERESES DEL PUEBLO TRABAJADOR

VOL. 87/NO. 41 6 DE NOVIEMBRE DE 2023

Crece huelga del UAW contra Ford, GM y Stellantis

POR BETSY FARLEY

LOUISVILLE, Kentucky — La huelga contra la Ford, GM y Stellantis creció a más de 45 mil trabajadores al sumarse al paro el 24 de octubre unos 5 mil miembros del sindicato automotriz UAW en la planta de ensamblaje de la General Motors en Arlington, Texas. La planta produce camionetas SUV que producen grandes ganancias para la empresa.

El día anterior, 6,800 trabajadores de la planta de camiones Ram de Stellantis en Sterling Heights, Michigan, también pararon sus labores. Es la planta de ensamblaje de Stellantis más grande del país.

Tras años de concesiones, el sindicato está luchando por un aumento salarial sustancial, una semana laboral de 32 horas por 40 horas de pago, el fin del odiado sistema de salarios y beneficios de dos niveles, el restablecimiento de los ajustes de salarios para combatir los efectos de la inflación, y por mejoras en las pensiones y planes de atención médica de los jubilados.

En la línea de piquetes en la planta de camiones de la Ford en Kentucky, Trish Randolph, con 12 años de anti-

Sigue en la página 11

Trabajadores enfrentan crisis capitalista

POR BRIAN WILLIAMS

Con el fin de inflar la campaña por la reelección de Joseph Biden, su administración y sus enérgicos partidarios liberales en la prensa capitalista dicen que, bajo su dirección, las oportunidades de empleo están creciendo y que se ve un buen horizonte para la economía de Estados Unidos. Pero los hechos muestran lo que los trabajadores ya saben: nos enfrentamos a una creciente crisis social.

“Desde que asumí el cargo, hemos creado 13.9 millones de nuevos empleos”, se jactó Biden el 6 de octubre. “Tenemos el mayor porcentaje en 20 años de personas en edad de empleo en la fuerza laboral”.

El presidente estaba promoviendo un informe de la Oficina de Estadísticas Laborales que dice que en septiembre se crearon 336 mil puestos de trabajo. Pero una mirada más cercana muestra que la mayor parte fueron los 151 mil trabajadores contratados a tiempo parcial con menos salario, pocos beneficios y sin seguridad de empleo. Ese mes, los empleados a tiempo completo disminuyeron en 22 mil. Más de 4 millones de tra-

Sigue en la página 10

¡Repudie el odio contra los judíos! ¡Apoye derecho de Israel a existir!



Militante/Paul Mailhot

Protesta en Columbia University exige “Fin al odio contra los judíos en el campus”, Nueva York, 25 de oct. Un estudiante judío fue atacado físicamente el 11 de oct. por alguien que estaba rompiendo carteles que exigían la liberación de rehenes tomados por Hamás el 7 de oct.

Antisemitismo de Hamás está vinculado al hitlerismo

POR TERRY EVANS

Hamás fue fundado en 1987 como el ala palestina de la Hermandad Musulmana. El grupo terrorista ha gobernado en Gaza desde 2007. Un punto fundamental de su visión es un omnipresente odio contra los judíos, algo que comparte con su principal patrocinador y surtidor de armas, el reaccionario régimen clerical burgués de Irán.

La Carta Fundacional de Hamás de 1988 está plagada de venenosas teorías de conspiración, diseñadas para usar a los judíos como chivos expiatorios por la crisis del capitalismo que afecta a los trabajadores. El artículo 22 de la carta afirma que “con su dinero” los judíos “estuvieron detrás de la Revolución Francesa, la revolución comunista” en Rusia y las dos guerras mundiales del siglo pasado.

Sin ninguna mención del Holocausto, la versión de Hamás de la historia judía incluye la afirmación de que los judíos “estuvieron detrás de la Segunda Guerra Mundial, a través de la cual obtuvieron enormes ganancias financieras mediante el comercio de armamentos y allana-

Sigue en la página 11

La clase trabajadora debe combatir el antisemitismo

POR SETH GALINSKY

Siguen saliendo a la luz más videos, instrucciones de Hamás y otra información sobre la brutalidad desatada por el reaccionario grupo islamista en la masacre contra judíos en Israel iniciada el 7 de octubre. Financiados, armados y dirigidos por Teherán en alianza con Hezbolá en Líbano, los escuadrones de la muerte de Hamás asesinaron a más de 1,400 personas, hirieron a más de 5,400 y tomaron a 220 como rehenes que llevaron a Gaza.

Como en los pogromos organizados por los zaristas en Rusia a principios del siglo 19 —ataques masivos a barrios judíos para matar o expulsar a tantos judíos como fuera posible— los matones de Hamás torturaron a algunas de sus víctimas antes de matarlas, violaron a las mujeres, asesinaron a niños en sus camas, incineraron a familias enteras y publicaron videos de sus actos para que los viera todo el mundo.

El ataque marca un hito que subraya la necesidad de que los trabajadores le hagan frente al odio a los judíos a medida que se profundiza la crisis capitalista actual. Esta fue la mayor masacre de judíos desde el Holocausto.

Las Fuerzas de Defensa de Israel se están preparando para una ofensiva terrestre para destruir a Hamás y evitar que realice más masacres antijudías. Hasta el 23 de octubre, las FDI habían atacado 10 mil objetivos militares en Gaza. A diferencia de Hamás —cuyo objetivo es maximizar las muertes de civiles, incluidas las de palestinos, cuya miseria explota para tratar de ganar simpatía para su odio contra los judíos— las fuerzas israelíes intentan

Sigue en la página 10

¡Vote por PST! Trabajadores deben tomar poder político

A continuación publicamos una declaración emitida el 25 de octubre por John Studer, director nacional de la campaña del Partido Socialista de los Trabajadores.

CAMPAÑA DEL PARTIDO SOCIALISTA DE LOS TRABAJADORES

Los trabajadores deben votar por el Partido Socialista de los Trabajadores el 8 de noviembre. Más importante aún, pueden encontrar en el programa del PST una perspectiva obrera para derrotar los ataques de los gobernantes capitalistas.

Las elecciones de 2023 toman lugar mientras los trabajadores de todo el mundo son testigos de la peor masacre de judíos desde el Holocausto, y de una sangrienta invasión y asalto a la soberanía del valiente pueblo de Ucrania.

Los patrones y su gama de perros fieles de clase media utilizan las elecciones para inducir a los trabajadores a recurrir

Sigue en la página 11

Luchar por el poder obrero para acabar con el antisemitismo

El pronunciarse inequívocamente contra el pogromo de Hamás en Israel, respaldado por Teherán, y contra el odio a los judíos dondequiera que se manifieste, sirve los intereses de los trabajadores de todo el mundo. Esto es vital para defender nuestros sindicatos y hacer logros

EDITORIAL

en las batallas de clase entre los trabajadores y los capitalistas en las luchas para defender nuestros salarios, condiciones y derechos constitucionales. Es lo que nos ha enseñado la historia.

El aumento de los virulentos ataques antisemitas refleja el temor en capas de la clase media de ser aplastados por la profundización de la crisis capitalista. Son más vulnerables a la retórica anticapitalista de las fuerzas fascistas que culpan a los judíos de la devastación causada por el funcionamiento de la explotación capitalista. Crecientes sectores gobernantes de todos los países capitalistas eventualmente recurrirán a pandillas fascistas para tratar de aplastar a los trabajadores y a los sindicatos a medida que se profundice la lucha de

Sigue en la página 11

En especial con suscripción al Militante



Vea distribuidor más cercano en la pág. 8

Antisemitismo de Hamás y el hitlerismo

Viene de la portada

ron el camino para el establecimiento de su propio estado”.

El pogromo de Hamás del 7 de octubre es el ataque de mayor alcance realizado por cualquier grupo terrorista respaldado por Teherán en camino hacia una “solución final”. Estas fuerzas antisemitas afirman falsamente hablar a favor de los derechos nacionales de los palestinos.

Antes y durante la Segunda Guerra Mundial, Amin al-Husseini, el gran muftí de Jerusalén, fue el autoproclamado líder de los musulmanes en lo que era entonces la Palestina controlada por Gran Bretaña. Formó una alianza con los nazis, afirmando que los árabes eran “los amigos naturales de Alemania porque ambos están comprometidos en la lucha contra tres enemigos comunes: los ingleses, los judíos y el bolchevismo”. Sus comentarios subrayan el hecho de que el odio a los judíos propugnado por fuerzas reaccionarias está profundamente conectado con su esfuerzo para destruir la dirección revolucionaria del movimiento obrero.

En 1943 al-Husseini luchó por frustrar las conversaciones entre aliados de Hitler y los gobernantes británicos sobre la evacuación de miles de niños judíos de Bulgaria, Hungría y Rumania a un lugar seguro en Palestina. Exigió que

los enviaran a los campos de exterminio de Hitler en la Polonia ocupada.

Al-Husseini colaboró con las agencias de espionaje nazis. Ayudó a lanzar una división musulmana de las SS (la notoria unidad paramilitar de Hitler) en Yugoslavia. Después de la guerra, al-Husseini fue recibido en Egipto por el fundador de la Hermandad Musulmana, Hasan al-Banna, quien describió a al-Husseini como un “héroe que desafió a un imperio y luchó contra el sionismo, con la ayuda de Hitler y Alemania”.

Hamás es el heredero político de al-Husseini.

Teherán: destruir Israel

Los gobernantes capitalistas de Teherán son hoy la principal fuerza contrarrevolucionaria entre las potencias capitalistas rivales en todo el Medio Oriente. Ayudan y arman a fuerzas proxy y regímenes capitalistas como el de Bashar al-Assad en Siria para impulsar su propia política exterior expansionista, una política que ha generado una creciente oposición del pueblo trabajador por todo Irán desde 2017.

Teherán proporcionó una fuerza militar decisiva al régimen de Assad tras el estallido de un levantamiento popular contra su tiránico gobierno en 2010. Matones respaldados por Teherán también se unieron a fuerzas estatales iraquíes en la represión

de las protestas por derechos políticos en 2019 en las que mataron a cientos de personas. “¡Fuera Irán, fuera!” fue la consigna en las protestas en Bagdad.

Teherán le garantiza a Hezbolá un gran suministro de cohetes para lanzar contra Israel desde el Líbano. Teherán, Hezbolá y Hamás declaran abiertamente su objetivo común de destruir a Israel. Hezbolá celebró el pogromo de Hamás.

En uno de los ataques más mortíferos contra los judíos desde la Segunda Guerra Mundial, Hezbolá masacró en 1994 a 86 personas en un centro comunitario judío en Buenos Aires, Argentina. Esto se produjo después de que mataran a otras 29 personas en un ataque dinamitero contra la embajada de Israel en ese país dos años antes.

Matones de Hezbolá estuvieron a la vanguardia de la brutal represión del gobierno libanés contra las manifestaciones en 2019 que exigían derechos políticos y el fin de la corrupción gubernamental.

El “eje de resistencia” del régimen iraní incluye a los rebeldes hutíes en Yemen y las milicias islamistas en Iraq,



AP photo/Alejandro Pagni

Hezbolá tiene un largo historial de ataques contra los judíos. Arriba, ataque a centro comunitario judío en Buenos Aires, Argentina, dejó 86 muertos, julio de 1994.

así como a Hezbolá, la Yihad Islámica Palestina y Hamás.

Hasta que no se forje una dirección y partidos revolucionarios obreros en el Medio Oeste capaces de tomar el poder político estas fuerzas de odio contra los judíos inevitablemente llevarán a cabo más atrocidades como el pogromo del 7 de octubre.

Trabajadores: ¡Voten por el PST!

Viene de la portada

a los partidos gemelos, los demócratas y los republicanos, por migajas para aliviar las condiciones miserables que enfrentamos. Nos miran con desdén. Se empeñan en impedir que descubramos nuestro propio valor y nos organicemos como clase para luchar contra sus incesantes ataques. Para evitar que reconozcamos que somos parte de una poderosa clase internacional con los mismos intereses y un enemigo común: el capitalismo despiadado.

En el capitalismo, toda cuestión política gira en torno a las diferencias entre dos clases: los trabajadores versus el dominio de las familias capitalistas gobernantes. Necesitamos construir un partido propio que pueda liderar a nuestra clase en una lucha para derrocar el dominio capitalista y utilizar el poder obrero para reconstruir totalmente la sociedad en base de los intereses de la gran mayoría. Un partido que parte de las capacidades de los trabajadores para desarraigar la explotación capitalista y toda opresión y de transformarnos a medida que lo hacemos.

Hacer una revolución socialista es la razón por la que existe el Partido Socialista de los Trabajadores.

El PST explica por qué la lucha contra el odio a los judíos y las fuerzas que lo promueven es una cuestión urgente para todos los trabajadores y nuestros sindicatos. El odio contra los judíos es inherente al capitalismo. Solo la clase trabajadora podrá impedir que surjan nuevos Hitlers de la crisis cada vez más profunda del capitalismo.

Somos parte de la lucha para ayudar a los trabajadores de Ucrania a expulsar a las fuerzas de Moscú de su país y poner fin al intento completamente reaccionario de exterminar Ucrania y su pueblo.

En Estados Unidos y en todo el mundo, los banqueros y los patrones están empeñados a poner sobre las espaldas de los trabajadores el peso de

su crisis. Nos enfrentamos a una caída de los salarios reales y a condiciones cada vez más intolerables. Es crucial que promovamos la solidaridad con las luchas sindicales actuales, como la huelga del sindicato automotriz UAW contra las Tres Grandes.

Pero los logros que hagamos inevitablemente serán revertidos si no trazamos un rumbo político independiente. ¡Los trabajadores necesitamos nuestro propio partido político!

Siempre que los trabajadores nos enfrentamos a los empleadores, necesitamos las libertades constitucionales ganadas con tanto esfuerzo para protegernos de la interferencia y los ataques del gobierno. La campaña de los demócratas para acabar con Donald Trump asesta golpes a la libertad de expresión, de asamblea y mucho más. Ésta es una cuestión clave en la lucha de clases hoy.

Luchamos para poner fin a la guerra económica de Washington destinada a aplastar al pueblo cubano y destruir su revolución socialista.

El liderazgo forjado por Fidel Castro que llevó al pueblo trabajador de Cuba a tomar el poder y realizar la primera revolución socialista en las Américas es un ejemplo a seguir aquí. El curso del PST se basa en la continuidad con las direcciones de las dos grandes revoluciones socialistas del mundo: la de los bolcheviques en Rusia en 1917 y la de Fidel Castro en Cuba.

Las clases dominantes imperialistas del mundo están llevando a la humanidad hacia mayores crisis, incluida la amenaza del fascismo y una tercera guerra mundial. Evitar eso depende de forjar un partido de combate de la clase trabajadora con una dirección capaz de organizar a decenas de millones de personas para reemplazar la dictadura de clase de los gobernantes imperialistas con el poder de los trabajadores. Eso no solo es necesario, es posible. ¡Únase al PST!

Luchar por el poder obrero

Viene de la portada

clases en los años venideros.

La construcción de una dirección revolucionaria capaz de liderar a la clase trabajadora en una lucha para poner fin a la opresión capitalista, tomar el poder político y hacer una revolución socialista será una cuestión determinante. El rechazo de este curso político en los años 30 por los partidos estalinistas con sus perspectivas colaboracionistas de clases fue lo que abrió la puerta al ascenso de Hitler, la segunda guerra mundial imperialista y el Holocausto.

El mortífero pogromo de Hamás del 7 de octubre en Israel y los crecientes ataques antisemitas en otros lugares muestran que ni Israel, ni Estados Unidos ni ninguna democracia capitalista son un refugio seguro para los judíos. Bajo un capitalismo asolado por crisis no puede haber ninguno.

Sólo la clase trabajadora y sus sindicatos, actuando decisivamente con un liderazgo con consciencia de clase, podrán movilizar a capas más amplias de los oprimidos para enfrentar y derrotar a las fuerzas de la reacción.

Esto se demostró en la práctica en la Revolución Rusa de 1917. V.I. Lenin y los bolcheviques condujeron a los trabajadores a luchar contra los pogromos zaristas. Construyeron un partido que llevó a millones a conquistar el poder y tomar en sus propias manos las fábricas, los bancos y las tierras del país. Establecieron un estado obrero e impulsaron la lucha contra el odio a los judíos, por la autodeterminación de las naciones oprimidas como Ucrania y por la emancipación de la mujer.

La construcción de ese tipo de partido es el camino para avanzar en todas partes.

Washington y otras potencias imperialistas están aumentando la presión

sobre el gobierno israelí para que no tome medidas decisivas para impedir que Hamás lleve a cabo más rondas de pogromos. Hamás y sus partidarios en Teherán proclaman abiertamente que su objetivo es destruir a Israel, matar a tantos judíos como sea posible.

Si bien el *Militante* no ofrece apoyo político a la clase capitalista israelí, sus partidos o su gobierno, explicamos que los esfuerzos para destruir la capacidad de Hamás de llevar a cabo masacres son un producto inevitable de lo que ha ocurrido. Si no se le asestan golpes decisivos a Hamás, las fuerzas derechistas de todo el mundo se envalentonarán.

La bandera de la clase trabajadora en todas partes debe incluir una lucha intransigente contra el odio a los judíos y la defensa del derecho de Israel a existir.

Huelga del UAW

Viene de la portada

güedad y miembro del Local 682 del UAW le dijo al *Militante*: “Me contrataron en 2012, cuando tenía 40 años. Las herramientas con las que trabajamos dañan nuestro cuerpo y la Ford no quiere asumir responsabilidad. Antes de 2010 teníamos pensión y asistencia médica. Ahora sólo un 401(k)”.

Ella señaló la importancia de la solidaridad sindical. “En 2021 fui en un autobús con trabajadores automotrices y otros compañeros a una manifestación en Brookwood, Alabama, para apoyar a los mineros del carbón del sindicato UMWA”, que se encontraban en huelga en las minas de Warrior Met.

Justin Heitz, quien fue recién contratado en febrero dijo, “sólo tenemos cuatro días personales al año que podemos tomar libres. Eso incluye razones de

Sigue en la página 10

Combatir el antisemitismo

Viene de la portada
minimizar las víctimas civiles.

Las FDI han pedido repetidamente a los civiles de Gaza que se refugien en el sur de la franja, en anticipación del inicio de la guerra terrestre en el norte. Unas 700 mil personas lo han hecho, a pesar de que Hamás les ordenó quedarse. Aún así, cientos de miles permanecen en el norte.

Después de imponer un bloqueo total de la franja durante varios días, el gobierno israelí ha permitido que caravanas con alimentos, agua y medicinas entren por el cruce fronterizo entre Gaza y Egipto con la condición de que esta ayuda se destine únicamente a civiles.

Una ofensiva terrestre no será fácil. Hamás y la Yihad Islámica han construido una red de 1,300 túneles que suman unas 300 millas en total, algunos de ellos con una profundidad de hasta 225 pies.

Mientras tanto, Hezbolá ha amenazado con lanzar una ofensiva si Israel invade Gaza. A diferencia de los misiles más primitivos que Hamás y sus aliados tienen en Gaza, Hezbolá tiene al menos 150 mil cohetes más avanzados, cientos de ellos equipados con navegación GPS, junto con misiles antiaéreos y antitanques. Teherán —que está decidido a desarrollar armas nucleares para usarlas contra los judíos en Israel— también ha estado enviando armas a Cisjordania, con la esperanza de convertirla en otra Gaza.

Unos 200 mil israelíes han sido evacuados de más de 105 comunidades cercanas a las fronteras con Gaza y Líbano.

“Hemos enfrentado fuego de cohetes desde Gaza durante los últimos 20 años, pero esto ha sido lo peor”, dijo al *Militante* por teléfono el 24 de octubre Nili Yehieli, un funcionario de la federación sindical Histadrut en Ashkelon, a solo 8 millas de la frontera con Gaza. “Una cuarta parte de los misiles que disparan contra Israel están dirigidos a Ashkelon”.

“Ha habido mucha solidaridad entre los trabajadores por todo Israel”, dijo Yehieli. “La Histadrut inició un programa para invitar a gente de Ashkelon” y otras zonas cercanas a la frontera “a venir a vivir a sus hogares” durante el conflicto.

Hamás ‘orgulloso’ de matar judíos

Durante una entrevista realizada el 24 de octubre por el reportero de Sky News Dominic Waghorn, el líder de Hamás, Khaled Meshall, evitó responder preguntas sobre la masacre y los rehenes.

Pero cuando Waghorn le preguntó a Meshall si se sentía “avergonzado” de que hombres armados de Hamás habían masacrado a 260 civiles desarmados en una fiesta de baile el 7 de octubre y habían ido de puerta en puerta matando a hombres, mujeres y niños en comunidades agrícolas kibutz cerca de la frontera con Gaza, el líder de Hamás no cuestionó los hechos.

“No. Me siento orgulloso de que nuestro pueblo palestino no se rindió, no izó la bandera blanca y sigue luchando contra Israel”, afirmó.

Cuando Waghorn llamó “rehenes” a los hombres, mujeres y niños capturados por el grupo, el líder de Hamás

afirmó cínicamente que son “nuestros invitados”.

El 22 de octubre tuvo lugar una marcha pro-Hamás de varios miles de personas en Bay Ridge, hogar de una gran población árabe y palestina en Nueva York. Un cartel mostraba una bandera israelí en un bote de basura con el lema “Mantén limpio al mundo”, un lema antisemita que se hace eco de la meta de los nazis de eliminar a todos los judíos.

Algunas de las más grandes manifestaciones sucedieron después de que Hamás afirmara que un ataque aéreo israelí había matado a más de 500 personas y destruido el hospital Al Ahli en la ciudad de Gaza el 17 de octubre.

El *New York Times* publicó un artículo al respecto bajo el título “Ataque israelí mata a cientos de personas en un hospital, dicen los palestinos”. Solo hubo un problema. No era cierto.

El gobierno israelí rápidamente publicó pruebas (confirmadas por muchas otras fuentes) de que se trató de un misil de la Yihad Islámica que falló y explotó junto al hospital.

Cinco días después de su artículo original, el *Times* finalmente publicó una “nota del editor” (ni siquiera fue una corrección) diciendo que había “dependido demasiado de las afirmaciones de Hamás”. De hecho, los editores del *Times*, al igual que otros periódicos y políticos liberales, deseaban que el relato fuera cierto.

El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, condenó el 22 de octubre la masacre de judíos, pero luego dedicó el resto de sus comentarios a denunciar la respuesta israelí al pogromo y exigir el fin de la “crisis humanitaria” de la que los culpa. Los representantes israelíes pidieron la dimisión de Guterres.

El secretario general de la ONU reiteró la afirmación de Hamás de que pronto se agotaría el suministro de combustible para los hospitales de Gaza. Pero las FDI publicaron seguidamente fotografías aéreas de 12 tanques llenos en el sur de Gaza, donde Hamás está acaparando combustible para fines militares.

Huelga del UAW

Viene de la página 11

enfermedad, familia, etc. Si te tomas un día más enfrentas un reporte, suspensión y despido”.

Codey Stevens dijo que “le tomó ocho años recibir sueldo completo. Eso es lo que estamos tratando de terminar”.

“Los trabajadores nuevos reciben sólo 700 dólares por semana”, dijo Stephanie Green. “Estamos destrozando nuestros cuerpos fabricando estos camiones. El costo de vida sigue subiendo y nos estamos quedando atrás.”

“No se trata sólo de nosotros”, continuó, “también necesitamos organizar en el sindicato a los trabajadores de otras empresas como Toyota”.

“Tengo un niño de 2 años y cuando salgo del trabajo estoy demasiado cansada”, dijo Brianna Hopkins, quien comenzó en la planta en 2016. Trabaja un turno de 12 horas en la línea de ensamblaje de camionetas Super Duty. “No hay tiempo para la familia y las guarderías son demasiado caras. Mis familias me ayudan, pero estas empresas deberían ayudar con el cuidado infantil”.

“Los invitamos a que se sumen en solidaridad visitando las líneas de piquetes con sus amigos y familiares, se está convirtiendo en un movimiento”, dijo Hopkins.



Kibutz Kfar Aza

Cama ensangrentada de niño en kibutz israelí tras matanza de judíos el 7 de octubre por Hamás. Sus apologistas en la izquierda niegan la verdad sobre estos actos bárbaros.

Las potencias imperialistas “democráticas” —desde Washington hasta París— han dejado de señalar a Hamás y su masacre de judíos como el problema, centrándose más bien en promover un alto el fuego.

La respuesta irrefutable de Israel es que hay que poner fin a Hamás como amenaza de aniquilar a los judíos. Hamás es responsable de lo que está sucediendo.

Washington ha advertido a Teherán y Hezbolá que no se involucren directamente en la guerra. Un barco norteamericano en el Mediterráneo derribó tres misiles disparados desde Yemen contra Israel. Pero el verdadero objetivo de Washington es proteger sus propios intereses imperialistas en la región, no defender a Israel como refugio para los judíos.

“Los trabajadores no pueden confiar

en el imperialismo democrático para proteger a los judíos”, dijo Rachele Fruit, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para el Senado de Estados Unidos por Florida en 2024, días después del pogromo de Hamás del 7 de octubre. “Washington y Londres cerraron la puerta a la inmigración judía antes, durante y después de la Segunda Guerra Mundial. Ese hecho, y la traición de los estalinistas en Moscú y otros lugares, a las oportunidades revolucionarias, condujeron a la ‘Solución Final’ de Hitler”.

“El Partido Socialista de los Trabajadores forma parte de la continuidad en la lucha contra el odio a los judíos que se remonta a Lenin y la Revolución Bolchevique en Rusia”, dijo Fruit. Esa continuidad fortalece la lucha contra el antisemitismo y la defensa de Israel como refugio para los judíos hoy.

Trabajadores enfrentan crisis

Viene de la portada

bajadores que querían empleo a tiempo completo tuvieron que aceptar trabajos a tiempo parcial.

Unas 123 mil personas se sumaron a los que tienen más de un trabajo. La mayoría de los que se incorporaron a la fuerza laboral fueron trabajadores de 65 años de edad o más, ya que los ingresos del Seguro Social no son suficientes.

El gobierno anunció que los ajustes por el costo de vida para los 67 millones de beneficiarios del Seguro Social aumentarán apenas un 3.2% en 2024. Una gran parte de esto serán destinados a pagar primas mensuales de Medicare más altas.

El 40% de los beneficiarios de 65 años o más, depende del Seguro Social para la mitad o más de sus ingresos, y para el 14% es casi todo su ingreso.

La contratación para la temporada navideña en las grandes cadenas minoristas también está disminuyendo. Macy’s, Walmart y Dick’s Sporting Goods han dicho que contratarán menos trabajadores durante el resto del año. En los últimos años, las compras al por menor durante las fiestas representaron más del 25% de los ingresos de algunas empresas durante todo el año.

A diferencia de 2022, cuando Walmart proyectó contratar a 40 mil trabajadores temporales, no ha anunciado ningún plan para la contratación de esta Navidad. ¡Ten cuidado Santa!

Mientras tanto, van en aumento las bancarrotas de grandes corporaciones, entre ellas la SVB Financial, Bed Bath & Beyond, Rite Aid y Yellow Corp., una empresa de transporte que despidió a 30 mil empleados miembros del sindicato

Teamsters. Los trabajadores de estas empresas perdieron sus empleos, atención médica y otros beneficios.

Aumento de precios reduce salarios

Si bien la tasa de inflación general se ha desacelerado durante el año pasado, los precios siguen subiendo y los mayores aumentos se dan en las necesidades básicas de los trabajadores y sus familias. Los precios de los comestibles subieron casi un 20% y la gasolina un 52% durante los años de gloria de la “Bidenómica”.

Los precios han subido mucho más rápido que nuestros salarios. Para los trabajadores de producción en el sector manufacturero, los salarios durante los últimos 12 meses aumentaron un 4.3%. Pero el promedio de horas trabajadas cayó casi un 1%, por lo que los ingresos sólo aumentaron un 3.7%, muy por debajo de la tasa de inflación.

Se ha vuelto más difícil para muchos trabajadores cubrir las crecientes deudas de tarjetas de crédito, pagos de automóviles y gastos de vivienda. Las hipotecas de treinta años están ahora apenas por debajo del 8%. Hace tres años estaban cerca del 2%. Esta es una de las razones por las que cada vez más adultos jóvenes de entre 20 y 30 años aún viven con sus padres. No pueden darse el lujo de independizarse o formar una familia.

La deuda de tarjetas de crédito recientemente superó el billón de dólares por primera vez. La tasa de interés anual promedio de estas alcanzó un récord del 22.8% a finales de agosto, muy por arriba del 16.3% hace un año. Esto traerá hasta 40 mil millones de dólares a los grandes bancos.

Contribuya al Fondo de Construcción del PST de \$140,000

Envíe un cheque o giro a *Socialist Workers Party* 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018.